

# *L'Institut de Météorologie émet une nouvelle alerte aux fortes précipitations*

---



La Havane, 25 août (RHC) Au cours des prochains jours, la probabilité de précipitations restera élevée dans une grande partie du pays. Ces pluies pourraient devenir fortes et intenses dans certaines localités de l'ouest et du centre du pays à partir de dimanche 27 et surtout lundi et mardi de la semaine prochaine.

La moitié ouest de Cuba devrait être sous l'influence d'une zone de basse pression, qui produit actuellement des averses et des orages dans le nord-ouest de la mer des Caraïbes. Cette situation, associée à la présence d'un flux de sud humide et instable sur Cuba et ses mers adjacentes, augmentera l'occurrence des précipitations sur l'ensemble du pays au cours des prochains jours.

Cette zone de basse pression pourrait s'organiser et se transformer en dépression tropicale en se déplaçant lentement vers le nord dans les mers proches de la péninsule du Yucatan, de l'ouest de Cuba et du sud-est du golfe du Mexique au cours de ce week-end et des premiers jours de la semaine prochaine.

Indépendamment du développement et de l'évolution de cette situation météorologique, il convient de prêter attention aux précipitations, en raison de leur persistance pendant plusieurs jours, qui pourraient être fortes et intenses dans certaines localités de l'ouest et du centre du pays.

Le Centre de Préviation de l'Institut de Météorologie suit de près l'évolution de cette situation météorologique et l'information sera contenue dans les Prévisions Météorologiques et les Alertes Météorologiques qui sont nécessaires.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332382-linstitut-de-meteorologie-emet-une-nouvelle-alerte-aux-fortes-precipitations>



**Radio Habana Cuba**